EHC Winterthur-Verein Clubleitung Grüzefeldstrasse 30 8400 Winterthur www.nachwuchs.ehc-winterthur.ch



PRESSEMITTEILUNG

02.02.2025

Reto Kobach kehrt zum EHC-Winterthur-Nachwuchs zurück und übernimmt wieder die Erfassungsstufen U9 und U12 sowie die Funktion des Ausbildungschefs

Die Nachwuchsabteilung des EHC Winterthur hat die Weichen für die Zukunft neu gestellt.

Wir freuen uns mitteilen zu können, dass Reto Kobach, langjähriger Nationalliga-Verteidiger und zurzeit noch Ausbildungschef und Nachwuchstrainer beim EHC St.Moritz, nach drei Jahren wieder zum EHC Winterthur-Nachwuchs zurückkehrt. Ab der Saison 2025/2026 wird er die Erfassungsstufen U9 und U12 sowie die Funktion des Ausbildungschefs übernehmen.

Die Stufe U14 wird weiterhin der ehemalige Nationalliga-Stürmer und jetzige Assistenztrainer der 1. Mannschaft, Adrian Wichser, führen, welcher zudem auch weiterhin für unsere Sportschüler/innen verantwortlich sein wird.

Auch bei der U16-Stufe setzen wir auf Kontinuität und unser langjährige Nachwuchstrainer Heiko Trunz wird auch in der kommenden Saison die Stufe leiten.

Auf der U18-Stufe wird uns der jetzige Stufenleiter und ehemalige NHL-Spieler Adrien Plavsic verlassen und seine Nachfolge tritt unser langjähriger Nachwuchstrainer und Chef Koordinator Thomas Steger an, welcher seine Koordinationsaufgaben bei der Trainings- und Spielplanung weiter behalten wird.

Zu guter Letzt wird Manuel Mettler auf der Stufe U21 seine seit vier Jahren gemachte Aufbauarbeit weiterführen und diese Stufe, welche ab Mitte Februar 2025 in den Aufstiegsplayoffs stehen wird, auch in der neuen Saison coachen.

Abschliessend danken wir den abtretenden Stufenleitern Andi Rüegg und Adrien Plavsic für ihren unermüdlichen Einsatz zugunsten des Nachwuchses des EHC Winterthur und heissen unsere zwei neuen Stufenleiter Reto Kobach und Thomas Steger herzlich willkommen und wünschen ihnen bereits jetzt einen super Einstieg in die Saison 2025/2026.

Die EHCW-Clubleitung ist überzeugt, dass unsere Nachwuchsabteilung, welche nach wie vor unter der Gesamtleitung unseres langjährigen Nachwuchschefs Jürg Wuffli stehen wird, die Weichen für eine spannende und erfolgreiche Zukunft gestellt hat.

Winterthur, 2. Februar 2025

Clubleitung EHC Winterthur-Verein